



隊友会市川支部だより

Vol35 平成27年11月号



発行 隊友会市川支部
編集 支部長 永井 博
市川市市川南 3-12-D-604



市川駅南口のイルミネーション

常総災害ボランティア到天草会員参加！

9月19日から25日の間、県隊友会が実施しました常総市災害ボランティアに、支部から唯一、天草会員が参加、水没被害農家の倉庫からの農機具・資材等の搬出・洗浄、母屋の床はがし・清掃等の復旧支援を行いました。



行動計画を説明する天草会員

下総基地、松戸駐屯地記念日！

A: 9月26日(土)海自下総基地開設56周年記念行事が行われ、支部を代表して大田会員が参加しました。前日までの雨も上がり、P-3Cによる祝賀飛行や体験搭乗も予定通り実施されました。今年の目玉は、厚木航空基地から飛来したP-3Cの後継機P-1の地上展示と、防衛大学校儀仗隊のドリル演技でした。この種の行事における第1条件たる天候に恵まれたこともあり、来賓(時久地本長、河野会長を含む)や一般入場者も多く、盛況でした。



B: 10月3日(土)陸自松戸駐屯地創立63周年記念が行われ、竹原副支部長が支部を代表して参加しました。



千葉県護国神社秋季大祭奉仕活動に参加！

10月4日(日)、護国神社秋季大祭奉仕活動(清掃)が行われ、弘田会員、山口会員、永井支部長が参加しました。作業は、8時過ぎからコヒーブレイクを挟んで11時半まで境内裏側を含む全域を実施し、ごみ袋80個を超える成果を得ました。

竹中宮司からは、茶菓子の差し入れと参加会員に感謝の言葉と共に、天皇陛下よりの「幣帛料」のお話を伺いました。弘田会員の提案により、参加者の自己紹介を行い、旧交を温める場となりました。



殉職自衛隊員千葉県追悼式

10月24日(土)、陸自下志津駐屯地において自衛隊殉職隊員千葉県追悼式が行われ、市川支部を代表して竹原副支部長が参加し、四十六柱の御霊に哀悼の意を表し、献花しました。



今こそ憲法改正を！一万人大会に参加

11月10日(火)、武道館において『今こそ憲法改正を！一万人大会』が開催され、工藤会員、福田会員、山本会員、西村会員とその友人2名、弘田会員、天草会員、永井支部長の9名が支部から参加しました。

美しい日本の憲法を作る会代表の櫻井良子さんの、「憲法改正への提言」に始まり、インドやベトナムからの来賓、安部総理に続き、米国のケント・ギルバート氏による提言「米国は、ただ単に日本を弱い国にしたいから9条をつかったのです・・・自分の国は自分で守るという当たり前のことが、憲法改正を通じて現実になることを願っております。」には説得力を感じました。



【美しい日本の憲法をつくる1,000万人賛同者】

憲法改正を実現するため、ぜひとも活動にご協力ください。お一人でも結構ですが、ご家族、お知り合いにも賛同署名にご記入いただき、千葉県隊友会本部までFAXでお送りください。FAX:043-306-2096

海自館山基地研修に参加！

11月11日(水) 県本部主催の海自館山基地研修が行われ、山本会員、春日会員、永井支部長のほか、友人の方4名が参加しました。館山基地は、

海上自衛隊初の航空基地として、昭和28年に「館山航空隊」が開設されて以来、海上自衛隊最大のヘリコプター基地として国防及び災害派遣等に活動



している姿に、意を強くした次第です。友人も「研修にお誘いいただきましてありがとうございました。一般の人が通常入れない施設ですので、貴重な機会でした。」と喜んでおりました。



今後も、部隊研修などにお誘いし、国民と自衛隊の架け橋としての役割を果たしていく所存です。

叙勲おめでとうございます！

秋の叙勲において、市川支部から次の4名の方が叙勲されました。

木村 忠信様 (空) 防衛研究所 (目黒)

重松 英夫様 (陸) 陸自関西補給処 (宇治)

田尻 洋介様 (空) 空自第3補給処 (入間)

吉本 辰典様 (陸) 中央基地システム通信隊 (市ヶ谷)

スーパー73歳、西村会員！

前支部長の西村会員は、アクアスロンを趣味としており、この2ヶ月の間に、次のような戦果をあげました。

大会	種目	成績
9月6日	スイム 600m	41分36秒
千葉市アクアスロン	+ラン 5km	184位/234人
		70歳代 1位
10月18日	男子ハーフマラソン	2時間24分15秒
ソニック国際		(ベスト:1時間43秒)
		4,178位/5,721人
	25m自由形	4位/15人
10月31日	25m背泳ぎ	5位/11人
ガロマスターズ	フリーリレー	1位/1チーム
	混合リレー	6位/9チーム
	団体	8位/24チーム

市川市街回遊展～いちかわ今昔ものがたり

10月17～18日、市川第一地区において、第18回市川市街回遊展が行われました。実行委員の一人として参加し、軍隊の街から文京の街への変貌を感じ取りました。



(写真左) 120年前に作られた伝説上の人物「武内宿禰(たけのうちのおすくね)」の山車人形で、1948年までは春日神社の秋の例大祭で山車に載せられて市内を練り歩いていました。

(写真右) 市川小岩関所跡。幕府の役人が旅人を調べた建物は小岩側にあり、市川村は緊急事態の時に駆けつけて助ける役割でした。

地区の自治会の中で良い経験ができ、良い経験でした。支部の歴史散策を計画したいと思います。